

# ADRESSE

an unsere Brüder die Studenten von Wien.

Die Weltgeschichte ist das Weltgericht. Die Idee der Freiheit und des allgemeinen Rechts hat Gericht gehalten über unser Land. Zur Vollstreckerin ihres Urtheils berief sie die Intelligenz.

Brüder! wir sind stolz darauf, Euch nennen zu dürfen: Brüder! Ihr habt viel gethan, Ihr habt den Geist entfesselt, und der jungen Freiheit eine Gasse gebrochen. Der Ruf Eurer That schwellt unsre Brust.

Und so bieten wir Euch Dank, herzlichen jubelnden Dank, Dank Dir Gye, edler Mann, für die Wahrung der heiligen Rechte, für die Ihr mit Eurem Leben eingestanden. O hätten an Eurer Seite auch wir unsere Gesinnung bewähren können. Denn seid versichert, hoch und theuer, daß für die gute Sache stets Eines Gedankens und Herzens sind und waren

die Studenten der Franzens-Universität.

Olmutz den 17. März 1848.

